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ATA N.º 50/2012 

------ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CHAMUSCA  

REALIZADA  NO  DIA  26  DE  NOVEMBRO  DE  2012.-----------------------------------

------Aos vinte e seis dias do mês de novembro do ano dois mil e doze, nesta 

Vila da Chamusca, na Sala de Reuniões do Edifício dos Paços do Concelho, 

reuniu a Câmara Municipal sob a Presidência do Senhor Presidente Sérgio 

Morais da Conceição Carrinho, e com as presenças dos outros Senhores 

Vereadores Joaquim José Duarte Garrido, Francisco Manuel Petisca Matias, 

João Manuel Duarte Lourenço e Paulo Jorge Mira Lucas Cegonho Queimado, 

comigo, Cristina Isabel Pires Queimado, Técnica Superior que secretariei.--------

------Verificando-se quórum, o Senhor Presidente, declarou aberta a reunião, 

eram dezassete horas e dez minutos, após o que se deu início à apreciação dos 

seguintes assuntos:------------------------------------------------------------------------------

------ATA DA REUNIÃO ANTERIOR – Previamente distribuído pelo Executivo o 

texto da ata da reunião anterior (19.11.2012), foi a mesma aprovada por 

unanimidade de presenças.--------------------------------------------------------------------

------SITUAÇÃO FINANCEIRA / RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA – EM 

23.11.2012 - TOTAL DISPONÍVEL: 504.792,04€;OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: 

454.669,24€; OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: 50.122,80€; DOCUMENTOS: 

0,00€.------------------------------------------------------------------------------------------------

------ORDEM DO DIA: Entrou-se depois na ORDEM DO DIA composta dos 

seguintes pontos previamente estabelecidos:----------------------------------------------------

------------------------------Documentos para conhecimento------------------------------

-------(01) – ECODEAL: REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO: -----------

------Presente a Convocatória para a reunião do órgão realizada a 21.11.2012, 



(R:26.11.2012) 

 

 2

pelas 12h00, supra referenciada, acompanhada da respetiva documentação.---

------A Câmara tomou conhecimento e irá acompanhar o assunto com atenção. 

------(02) – PEDIDO DE COMPENSAÇÃO POR CESSAÇÃO DE CONTRATO POR 

TEMPO INDETERMINADO / PONTO DE SITUAÇÃO: ------------------------------------

------Presente ofício do CENTRO REGIONAL DE ARTESANATO, datado de 

22.11.2012, agradecendo a “disponibilidade do Município para no caso de 

necessidade poder apoiar esta Associação na resolução do assunto em 

epígrafe. No entanto por terem sido suscitadas dúvidas do ponto de vista 

jurídico (tal como comunicado às requerentes, cópias em anexo) só após a 

recepção do mesmo poderemos desenvolver a execução de eventual 

protocolo”.-----------------------------------------------------------------------------------------

-------A Câmara por maioria, tomou conhecimento e manifestou acordo ao 

procedimento de solicitação de parecer jurídico relativo a este processo. O Sr. 

Vereador Dr. Paulo Queimado tomou conhecimento.----------------------------------

-----(03) - PUBLICIDADE / OCUPAÇÃO DE VIA PÚBLICA – VALORES EM DIVIDA: 

------Presente Cópia de ofícios remetidos aos interessados relativamente a 

dividas em atraso no âmbito de Publicidade / Ocupação de Via Pública a este 

Município.------------------------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e acompanhará o assunto com atenção.---

------(04) - AÇÃO SOCIAL: MERCADO DE ARRENDAMENTO SOCIAL – 

HABITAÇÃO MUNICIPAL DEVOLUTA – BAIRRO DO CHASTRE / CARREGUEIRA 

– INFORMAÇÃO: ---------------------------------------------------------------------------------

------Presente Informação do Coordenador Técnico do CENTRO DE INCLUSÃO 

SOCIAL, datado de 21.11.2012, dando conhecimento que ficou devoluta a 

habitação municipal, moradia tipo T1 sita no Bairro do Chastre, localidade de 

Carregueira, por falecimento da inquilina.-------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e dará andamento ao assunto.---------------
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------(05) – AÇÃO SOCIAL: INCÊNDIO EM HABITAÇÃO (24.11.2012) - 

REPARAÇÃO DE HABITAÇÃO MUNICIPAL – RUA DOS FOROS / VALE DE 

CAVALOS – INFORMAÇÃO: --------------------------------------------------------------------

------Presente Informação do Coordenador Técnico do CENTRO DE INCLUSÃO 

SOCIAL, datado de 26.11.2012, dando conhecimento que no passado dia 

24.11.2012, ocorreu um incêndio dentro da moradia municipal sita na Rua dos 

foros, em Vale de Cavalos dando conhecimento dos diversos estragos 

resultantes e das intervenções necessárias executar após levantamento 

efetuado pelos técnicos.------------------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e continuará a acompanhar este assunto 

com atenção com vista à normalização da situação.------------------------------------

------(06) - DOUASU: REVISÃO DO PDM DA CHAMUSCA – RESERVA 

ECOLÓGICA NACIONAL / PONTO DE SITUAÇÃO: ----------------------------------------

------Presente a seguinte Informação Técnica N.º 233/MF, datada de 

23.11.2012: “Na sequência da informação técnica nº 217 sob o assunto em 

epígrafe devo informar que, realizou-se em 16/11/2012 uma reunião de 

trabalho com a Agência Portuguesa do Ambiente (APA), na qual também 

esteve presente a representante da CCDR-LVT na Comissão de Acompanha-

mento do processo de revisão do PDM, (de forma a evitar futuras divergências 

na análise da proposta que o município apresentar). Sobre o assunto informo 

que: - A realização desta reunião surge na sequência de uma reunião anterior, 

realizada com a CCDR-LVT, em 30/10/2012, tendo ficado acordado que os 

esclarecimentos às dúvidas colocadas, seriam feitos pela ex- ARH, atualmente 

APA, bem como a possível cedência de mais informação; - Aquando da 

solicitação desta reunião foi enviado à APA um documento que sintetizava as 

questões que precisavam de ser esclarecidas.- Constatou-se que na reunião 

não estavam presentes todos os técnicos e que não foram esclarecidas todas 
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as questões colocadas. - A CMC ficou de enviar novamente um e-mail ao Eng.º 

Laia Fernandes (representante da ARH- Tejo na Comissão de Acompanha-

mento do processo de revisão do PDM) e e-mail para a DRAPLVT a solicitar 

vários esclarecimentos. Esta solicitação já foi feita em 19/11/2012 (em anexo); 

- A CCDR-LVT ficou de esclarecer com a CNREN a metodologia a aplicar nas 

“Áreas de elevado risco de erosão hídrica do solo”; - Em anexo a esta 

informação segue ata da reunião com a APA bem como extrato dos e-mails já 

enviados. Face ao exposto e, uma vez que ainda não existe uma informação 

profunda sobre existência de dados que tornem a metodologia apresentada 

nas orientações nacionais exequível, ficamos a aguardar a resposta aos e-mails 

enviados à APA e DRAPLVT bem como a informação que a CCDRLVT deverá 

enviar relativamente ao conteúdo da reunião que se irá realizar com a CNREN. 

Esta situação torna o cumprimento das datas apresentadas no cronograma 

dos trabalhos sobre o processo de revisão do PDM, inexecutável (estava 

definido o 31 de dezembro para a entrega da proposta de REN bruta).”.----------

------A Câmara tomou conhecimento e continuará a acompanhar com atenção, 

lamentando o atraso no processo da Revisão do PDM da Chamusca e 

considerará em todas as situações os procedimentos adequados.------------------

-------(07) – DOUASU: NOVA LEI DA REN, PROCESSOS EM TRIBUNAL / 

REGULARIZAÇÃO DE PROCESSOS DE LOTEAMENTO – PINHEIRO GRANDE: -----

------ Presente a seguinte Informação Técnica N.º 233/MF, datada de 

23.11.2012: “Na sequência da publicação da última alteração á Lei da REN, o 

texto referente à redação do ponto 1) do artº 26) foi ligeiramente alterado, o 

que em meu entender poderá regularizar o processo de loteamento Octo 

Imobiliário, no Pinheiro Grande, que se encontra pendente de resolução no 

Tribunal Administrativo e Fiscal de Leiria. De acordo com a nova redação do 

diploma da REN, os espaços da REN podem ser incluídos em operações de 
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loteamento, desde que não sejam destinadas a usos ou ações incompatíveis 

com os objetivos de proteção ecológica e ambiental e de prevenção e redução 

de riscos naturais, (a redação” deste que não sejam objeto de fracionamento” 

foi retirada). Contudo esta interpretação carece de confirmação jurídica.  O 

Processo pelo conhecimento que tenho da situação está a aguardar a 

resolução da revisão do PDM. Descrevo em seguida as duas redações do artigo 

em causa: Antiga Lei da REN, DL 166/2008: “Artigo 26.º - Operações de 

loteamento: 1 — As áreas integradas na REN podem ser incluídas em 

operações de loteamento, desde que não sejam objeto de fracionamento nem 

destinadas a usos ou ações incompatíveis com os objetivos de proteção 

ecológica e ambiental e de prevenção e redução de riscos naturais. 2 — As 

áreas integradas na REN podem ser consideradas para efeitos de cedências 

destinadas a espaços verdes públicos e de utilização coletiva, não sendo 

contabilizadas para o cálculo de edificabilidade.” Nova lei da REN, DL 

239/2012: “Artigo 26.º - Operações de loteamento: 1 — As áreas integradas na 

REN podem ser incluídas em operações de loteamento desde que não sejam 

destinadas a usos ou ações incompatíveis com os objetivos de proteção 

ecológica e ambiental e de prevenção e redução de riscos naturais. 2 — As 

áreas integradas na REN podem ser consideradas para efeitos de cedências 

destinadas a espaços verdes públicos e de utilização coletiva, infraestruturas e 

equipamentos que sejam compatíveis, nos termos do presente decreto -lei, 

com os objetivos de proteção ecológica e ambiental e de prevenção e redução 

de riscos naturais daquelas áreas.". Anexa-se extrato da comunicação 

proferida no âmbito deste processo datada de 22/04/2005, pelo Tribunal 

administrativo e Fiscal de Leiria.”.------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento e regozijou-se pelo teor da Informação e, 

pelo que irá remeter para o Consultor Jurídico para acompanhamento dos 



(R:26.11.2012) 

 

 6

processos.------------------------------------------------------------------------------------------

-----------------------------------Documentos para ratificação:-----------------------------

------(08) – PEDIDO DE TRANSPORTE “ADEPEC- ASSOCIAÇÃO DE DEFESA DO 

PATRIMÓNIO CULTURAL DE VALE DE CAVALOS” (08/12/2012): -------------------

------A Câmara deliberou por unanimidade ratificar o pedido de transporte  

para o dia 08.12.2012, solicitado pela Entidade mencionada em epígrafe.--------

----------------------------------Documentos para aprovação-------------------------------

------(09) – SESSÃO EXTRAORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE 

23.11.2012:----------------------------------------------------------------------------------------

-------Oficio da ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE CHAMUSCA, registado no livro 

respetivo sob o número 13115, datado de 26 do corrente, dando 

conhecimento das deliberações tomadas na sessão extraordinária desse órgão 

que teve lugar no passado dia 23 do corrente.--------------------------------------------

------A Câmara deliberou por unanimidade, dar execução às deliberações 

tomadas pelo órgão e desenvolver os necessários procedimentos.-----------------

------(10) – AR – AGUAS DO RIBATEJO, EM, SA: ------------------------------------------

------A) - PROPOSTA DE TARIFÁRIO PARA 2013: ------------------------------------------

------Presente ofício da AR – AGUAS DO RIBATEJO, EM, SA, registado sob o 

número 12979 em 23.11.2012, remetendo em anexo a proposta de tarifário 

para 2013 e documento anexo à deliberação de Aprovação de Tarifário para 

2012, nos termos do n.º8 do Art.º11 do DL 194/2009 de 20 de Agosto, 

documentos que por muito extensos se dão por inteiramente transcritos nesta 

Ata para todos os efeitos.----------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta para efeitos 

imediatos, aprovar proposta de tarifário para 2013.------------------------------------

-----B) REUNIÃO DA ASSEMBLEIA GERAL DE 22.11.2012 / CONVOCATÓRIA: ----

------A Câmara tomou conhecimento da ordem de trabalhos da reunião supra 



(R:26.11.2012) 

 

 7

referenciada, tendo o Senhor Presidente prestado esclarecimentos comple-

mentares relativamente aos diversos assuntos.------------------------------------------

------(11) – I CONGRESSO INTERNACIONAL – “O CAVALO E O TOURO NA PRÉ-

HISTÓRIA E NA HISTÓRIA” – 15 A 19 DE MAIO DE 2013:------------------------------

------Oficio do CENTRO PORTUGUÊS DE GEO-HISTÓRIA E PRÉ-HISTÓRIA,  

registado no livro sob o número 12503, de 13.11.2012, convidando o 

município para coorganizar este evento que se realizar-se-á nos próximos dias 

15 a 19 de Maio de 2013, o qual tem como finalidade “troca de 

conhecimentos, não só pré-historiadores, arqueólogos e historiados de arte, 

mas também investigadores dedicados à mitologia, à utilização militar do 

cavalo, às origens  e história da tauromaquia e à evolução e criação destes 

animais”, o congresso organizar-se em sessões gerais e em sessões temáticas, 

mais especificas decorrendo dois dias na Golegã e dois na Chamusca (visita a 

duas das principais ganadarias), respetivamente a capital nacional  do cavalo e 

área onde se encontram os maiores criadores de touros em Portugal.-------------

-------A Câmara por unanimidade, manifestou acordo à participação do 

Município, dado tratar-se de assunto de relevante interesse para o Concelho e 

Região.-----------------------------------------------------------------------------------------------

------(12) - CANDIDATURA AO PRODER: LAR DE IDOSOS DA PARREIRA – 

PROTOCOLO APOIO FINANCEIRO:-----------------------------------------------------------

------Presente o teor do Protocolo a celebrar com o CENTRO DE APOIO SOCIAL 

DA PARREIRA, com vista à atribuição de apoio financeiro e administrativo para 

a efetivação e execução da Candidatura Lar de Idosos da Parreira à Ação 3.2.2 

– Serviços Básicos para a população Rural, do Subprograma 3 do PRODER, no 

montante de 98.001,98€ (correspondente a 25% do valor total da 

empreitada), documento que por extenso se dá por inteiramente transcrito 

nesta ata para todos os efeitos.---------------------------------------------------------------
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------A Câmara deliberou por unanimidade, aprovar o teor do Protocolo e 

remeter para Assembleia Municipal.--------------------------------------------------------

-------(13) – AÇÃO SOCIAL: PROGRAMA DE EMERGÊNCIA ALIMENTAR – 

CANTINAS SOCIAIS / PONTO DE SITUAÇÃO (12.11.2012): ---------------------------

------Presente Informação da Rede Social do Concelho da Chamusca – Ajuda 

Alimentar Chamusca dando o ponto de situação a 12.11.2012, do Programa de 

Emergência Alimentar - Cantinas Sociais: 54 refeições servidas durante a 

semana e 58 ao fim de semana.--------------------------------------------------------------

------A Câmara tomou conhecimento da ação e deliberou por unanimidade, 

continuar a acompanhar o seu funcionamento.------------------------------------------

------(14) – BIBLIOTECA MUNICIPAL DA CHAMUSCA – RUY GOMES DA SILVA: 

ALTERAÇÃO DAS NORMAS INTERNAS:-----------------------------------------------------

------Acompanhado de Informação n.º61 da BIBLIOTECA MUNICIPAL DE 

CHAMUSCA, referindo que com a “inauguração das novas instalações da 

Bibliotecas Municipal foi implementado um conjunto de normas aplicadas à 

utilização dos meios e equipamentos informáticos, complementares do 

Regulamento Interno. No entanto, atualmente este conjunto de normas não 

consegue fazer face às inúmeras situações que vão surgindo no dia à dia da 

Biblioteca. Assim elaborámos um novo conjunto de normas que juntamos em 

anexo” foram presentes as novas “Normas de Funcionamento Interno – 

Espaços Infantil, Adultos e Multimédia (meios e equipamentos informáticos), 

documento que por muito extenso se dá por inteiramente transcrito nesta ata 

para todos os efeitos.----------------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade manifestar acordo aos 

ajustamentos constantes do documento apresentado.---------------------------------

-------(15) - PROJETO DE PROPOSTA DE DELIMITAÇÃO DA ÁREA DE 

REABILITAÇÃO URBANA – CHAMUSCA: ---------------------------------------------------
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------Tendo em conta a especificidade da matéria os documentos foram 

distribuídos e apresentados e serão apreciados em próxima reunião.--------------

-------(16) - DOMASU - VIABILIDADE DE CONSTRUÇÃO DE MORADIA E ANEXO 

– RUA DO BONFIM / CHAMUSCA:-----------------------------------------------------------

-------Requerimento registado no livro respetivo sob o número 638 de 

09.11.2012, de RUI MIGUEL GARRIDO CONDE ANDRADE RUFINO, residente         

na Rua Miguel Pais, 54, 1.º, Barreiro, solicitando, informação relativa a 

construção de moradia e anexos com 294m2, com cave e dois pisos, no prédio 

inscrito na matriz cadastral sob o artigo 61 secção C, sito na Rua do Bonfim, 

freguesia e concelho de Chamusca, conforme documentação que junta.---------

------Instrui este Processo uma Informação do Técnica, referindo 

nomeadamente o enquadramento no PDM da Chamusca do prédio, 

documento que por muito extenso se dá por inteiramente transcrito nesta       

ata para todos os efeitos.-----------------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta para efeitos 

imediatos:------------------------------------------------------------------------------------------

------UM) – Emitir parecer favorável ao solicitado pelo requerente tendo em 

conta contribuir para a valorização do espaço, bem como de outros processos 

que configurem do mesmo interesse;-------------------------------------------------------

-------DOIS) - Adequar na Revisão do Plano Diretor Municipal em curso.--------- 

------(17) – DOMASU: DESTAQUE DE PARCELA DE TERRENO – CHAMUSCA:-----

------Requerimento registado no livro respetivo sob o número 669 de 19 do 

corrente, de JOAQUIM LUIS CONDEÇO, solicitador com escritório na Rua 

Bellard da Fonseca, n.º 33, sala 1, Freguesia e concelho de Chamusca, na 

qualidade de mandatário, de Margarida Maria da Silva Gomes e Prestes 

Pestana F. de Almeida e Isabel Maria da Silva Gomes e Prestes Pestana 

Madeira Freire, solicitando, certidão relativa a destaque de parcela de terreno 
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relativa ao prédio Urbano inscrito na matriz sob o artigo n.º 1517 siro na Rua 

Câmara Pestana e Rua Dr. João Alarcão, freguesia e concelho de Chamusca, 

conforme descreve no requerimento e documentação que junta.------------------

------Instrui este Processo uma Informação do D.T.O.U.A. referindo: “O 

requerente vem solicitar a passagem de uma certidão de destaque, de uma 

parcela de terreno, constituída por dois imóveis urbanos, dentro do perímetro 

urbano, cujo aspeto exterior e materiais de acabamento tudo indica serem 

anteriores a 1951. As duas parcelas confrontam com arruamento público, pelo 

que cumprem o estipulado no n° 4 do art° 6o do DL 26/2010. Estão presentes 

plantas demonstrativas da confrontação das parcelas com ruas públicas, e é 

apresentada planta que demonstra o destaque de uma única parcela, de 

prédio com descrição predial que se situa dentro do perímetro Urbano. Pelo 

que nada se tem a opor ao pedido.”.--------------------------------------------------------

-------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta para 

efeitos imediatos, mandar certificar que o solicitado cumpre as condições 

previstas na respetiva legislação para a operação pretendida.---------------------

-------(18) – DOMASU: DIVISÃO DE PRÉDIO POR ATRAVESSAMENTO DE 

ESTRADA – ARRIPIADO:------------------------------------------------------------------------

-------Requerimento registado no livro respetivo sob o número 629 de 07 do 

corrente, de PEDRO MARIA DE SOUSA HOLSTEIN DE MELLO, residente na 

Herdade do Vale da Lama, freguesia e concelho de Alpiarça, na qualidade de 

procurador de Vasco Maria de Sousa Holstein de Mello, solicitando, certidão 

relativa a desanexação de parcela de terreno com a área de 5,32ha, por 

atravessamento de caminho do prédio rústico inscrito na matriz sob o número 

152 secção L-5 da freguesia de Carregueira, conforme descreve no 

requerimento e documentação que junta.-------------------------------------------------

----Instrui este Processo uma Informação do D.T.O.U.A. referindo, 
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nomeadamente: “Por deslocação ao local, embora não tenha sido possível 

percorrer o dito caminho pelo seu estado, nem fosse possível verificar as 

extremas, verificou-se a existência do mesmo em terra batida e assim que este 

divide fisicamente a parcela.”.----------------------------------------------------------------

------A Câmara apreciou e deliberou por unanimidade e em minuta para efeitos 

imediatos, mandar certificar que o solicitado cumpre as condições previstas 

na respetiva legislação para a operação pretendida.----------------------------------

-------(19) – GABINETE TÉCNICO FLORESTAL: AÇÕES DE ALTERAÇÃO DE 

COBERTO VEGETAL:-----------------------------------------------------------------------------

-------A) – PROPRIEDADE JUNQUINHO / CHOUTO:--------------------------------------

-------Presente o requerimento registado no livro respetivo sob o número 925 

de 09.11.2012, em que ANA ZÉLIA DUARTE CORREIA MAIA, residente em Casal 

Geraldo, 2140-201 Chouto, solicita Licença para proceder a ações de alteração 

do coberto vegetal, destinadas a arborização com eucalipto, numa área de 

2ha, no prédio denominado por Junquinho, sita na freguesia de Chouto e 

concelho de Chamusca.-------------------------------------------------------------------------

-------Instrui este Processo a Informação da Técnica do GTF nº 224/HP, de               

19 do corrente, a qual conclui: “Face ao atrás disposto, propõe-se a aprovação           

da pretensão da requerente, não havendo condicionantes a salientar,  

segundo os instrumentos de gestão territorial em vigor.”.----------------------------

------A Câmara apreciou e, tendo em conta a atual situação económica-

financeira florestal no Concelho, deliberou por unanimidade e em minuta       

para efeitos imediatos, deferir o solicitado e emitir a respetiva Licença.---------

------B) – PROPRIEDADE CASAL DE VILA DE REI DE BAIXO / VALE DE 

CAVALOS:-------------------------------------------------------------------------------------------

-------Presente o requerimento registado no livro respetivo sob o número 

937de 15.11.2012, em que JOAQUIM MIGUEL VASCONCELOS MELO E 
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ARRIAGA TAVARES, residente na Rua Direita de São Pedro, n.º194, freguesia e 

concelho de Chamusca, solicita Parecer para proceder a ações de alteração do 

coberto vegetal, destinadas à rearborização com eucalipto, numa área de 

12,15ha, na propriedade denominada Casal de Vila de Rei de Baixo, sita na 

freguesia de Vale de Cavalos e concelho de Chamusca.--------------------------------

-------Instrui este Processo a Informação da Técnica do GTF nº 226/HP, de 20 

do corrente, a qual conclui: “Face ao atrás disposto, a pretensão está 

condicionada ao parecer da CCDR para a área de REN, sendo que as áreas de 

Montado de Sobro deverão ser salvaguardadas, mantendo os exemplares de 

sobreiro existentes.”.----------------------------------------------------------------------------

-------A Câmara apreciou e, tendo em conta a atual situação económica-

financeira florestal no Concelho, deliberou por unanimidade e em minuta para 

efeitos imediatos, emitir parecer favorável ao solicitado.----------------------------

------(20) - DOCUMENTOS  PREVISIONAIS  PARA  2012 -  ALTERAÇÃO:------------

-----Elaborada pelo Serviço de Contabilidade, foi presente as seguintes 

alterações aos Documentos Previsionais / ano económico de 2012: Décima 

oitava alteração ao Orçamento; Décima sétima alteração às Grandes Opções 

do Plano (GOP’S); Décima Terceira alteração ao Plano Plurianual de 

Investimento (PPI), documentos que, por muito extensos, se dão por 

inteiramente transcritos nesta ata, para todos os efeitos.-----------------------------

------A Câmara apreciou e com quatro votos a favor e uma abstenção de voto 

do Senhor Vereador Dr. Paulo Queimado, deliberou por maioria, aprovar os 

referidos documentos.--------------------------------------------------------------------------

-------(21) - CONTABILIDADE  -  REALIZAÇÃO  DE  DESPESAS:-------------------------

-----A Câmara tomou conhecimento, em cumprimento do disposto no n.º 3 do 

artigo 65.º da Lei n.º 169/99 de 18 de setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002 

de 11 de janeiro, da “Posição dos Compromissos” correspondente de 16 a 22 
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de outubro do corrente ano, na importância global de 295.090,98€ (duzentos 

e noventa e cinco mil e noventa euros e noventa e oito cêntimos).-----------------

------(22) - INTERVENÇÃO DO SENHOR PRESIDENTE:-----------------------------------

------O senhor Presidente deu conhecimento dos contatos, reuniões e ações 

em que participou no período compreendido entre a última e a presente 

reunião, bem como do agendamento do previsto até à próxima reunião.---------

------Dia 22.11: Reunião da Comissão de Acompanhamento da ECODEAL.---------

------Dia 23.11: Reunião da Assembleia Geral das Águas do Ribatejo.---------------

------Dia 24.11: Testemunha em Tribunal sobre processo de areeiro da 

Carregueira. Efetuou a receção da visita de empresários da Nersant/ Resitejo. 

Apresentação de cumprimentos ao novo Pároco da Chamusca.---------------------

------Dia 25.11: Participação na reunião da Assembleia Municipal.------------------

------Dia 01.12: Deslocação à freguesia de Carvoeira / Torres Vedras.--------------

-------INFORMAÇÕES: CENTRO REGIONAL DE ARTESANATO: Loja / adaptação 

de loja para nova empresa. --------------------------------------------------------------------

-------(20) - INTERVENÇÃO DOS SENHORES VEREADORES:----------------------------

-------FRANCISCO MANUEL MATIAS:--------------------------------------------------------

------- OBRAS: Trabalhos concluídos Vala dos Carrapiteiros e Vala atrás das 

hortas / Chamusca; Trabalhos em curso: Alargamento da Travessa Outeiro de 

São Pedro.------------------------------------------------------------------------------------------

-------CULTURA / Atividades dos Fim-de-semana: Biblioteca Pública: Conversas 

de Cá com Silvina de Sá; Teatro  e passeio TT.---------------------------------------------

-------JOÃO MANUEL LOURENÇO:------------------------------------------------------------

---Deu conhecimento das reuniões agendadas em que participou na última 

semana: Dia 20.10: Pelas 14h30, Reunião do NLI, reunião preparativa de 

definição de ações para atribuição de contratos de inserção. Dia 23.11: Pelas 

10h00 reuniões de trabalho com técnico do município de Rio Maior  
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(implementação de portal da educação e sua ligação ao processo SIBS). Pelas 

15h30, reunião conjunta na EB1 da Carregueira para harmonização do ano 

letivo com a Comissão de Pais, Junta de Freguesia, Professores e AVEJICC; 

Pelas 21h30, Assembleia Extraordinária da Assembleia Municipal. Dia 24.11: 

Pelas 14h45m:Esteve presente com o Coordenador José Samora e Sr. José 

Lourenço da J.F. Vale de Cavalos na verificação de estragos e na tomada de 

ações minimizantes do impacto negativo provocado pro incêndio em casa de 

Habitação Social na Rua Dos Foros, freguesia de Vale de Cavalos. Pelas 

15h30m esteve na Biblioteca Municipal sobre “Conversas de Cá” com livros 

dedicada a Silvina de Sá e João Sá. ----------------------------------------------------------

------PAULO JORGE QUEIMADO:--------------------------------------------------------------

------Deu conhecimento das ações em que participou: Dia 23.11: Sessão 

Extraordinária da Assembleia Municipal; Dia 24.11: Pelas 15h30m esteve na 

Biblioteca Municipal sobre “Conversas de Cá” com livros dedicada a Silvina de 

Sá e João Sá.---------------------------------------------------------------------------------------

------ENCERRAMENTO DA REUNIÃO:--------------------------------------------------------

------E não havendo mais assuntos a tratar, o senhor Presidente declarou 

encerrada esta reunião eram dezanove horas e quinze minutos, da qual, para 

constar, se lavrou a presente ata que, depois de ser considerada aprovada,          

vai ser assinada pelo senhor Presidente e por mim Cristina Queimado  

servindo de secretário, que redigi e igualmente assino, nos termos do n.º 2             

do artigo 92.º da Lei 169/99 de 18 de setembro, alterada pela Lei n.º5-A/2002 

de 11 de janeiro.---------------------------------------------------------------------------------- 

O Presidente da Câmara 

Sérgio Morais da Conceição Carrinho 

O Técnico Superior, 

Cristina Isabel Pires Queimado 


